

## Berita Dukacita

**SUSTER MARY JAMESETTA**

ND 3781

Roseline Mary KRAFTY

Provinsi Maria dikandung Tanpa Noda, AS

Tanggal dan Tempat Lahir:	13 Juni 1921	Venice, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	11 Agustus 1941	Toledo, Ohio
Tanggal dan Tempat Kematian:	6 Februari 2023	Sylvania, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	9 Februari 2023	Whitehouse, Ohio



“Karunia yang telah saya terima akan saya berikan sebagai persembahanku” St. Irenaeus

Roseline adalah anak bungsu dari sembilan bersaudara yang lahir dari pasangan Michael dan Helena (Lilly) Krafty di Venice, Ohio. Roseline menjadi aspiran pada bulan September 1935 sebagai siswa baru di sekolah menengah. Setelah empat tahun, ia masuk Suster-suster Notre Dame di Toledo pada tanggal 28 Januari 1939, bergabung dengan kakak kandungnya, Suster Mary Walter Krafty.

Beberapa tahun pertama karya pelayanannya, ia menjadi juru masak di novisiat. Dia menerima gelar Sarjana Pendidikan di Mary Manse College dan mulai mengajar kelas 3 sampai 8 di sekolah-sekolah paroki Katolik di Keuskupan Toledo. Dalam waktu sepuluh tahun ia menjadi kepala sekolah dengan merangkap sebagai guru di berbagai sekolah dasar di Ohio.

Hati misionarisnya membawanya ke Papua Nugini dari tahun 1967 hingga 1972 ketika ia mengajar kelas 6 di Banz dan tahun 1993-1999 ia membantu sebagai pembimbing para calon.

Di sela-sela waktunya sebagai misionaris, Suster Jamesetta melayani dalam berbagai tanggung jawab: guru, tutor, kepala sekolah, pemegang buku, asisten keuangan, resepsionis; dan pemimpin di Biara Lial di Whitehouse, Ohio. Dia bahkan menerima pelayanan paruh waktu sebagai resepsionis di Biara Ursulin di Toledo ketika dia berusia 80 tahun.

Pada tahun 1999, Suster Jamesetta melakukan pelayanan sukarela di Paroki Santo Michael di Toledo dan sebagai pelayan pastoral dari tahun 2004-2015. Suster tetap berhubungan dengan banyak umat dari Paroki Santo Michael selama sisa hidupnya, hanya salah satu dari banyak cara dia berbagi sukacita, tawa, dan perhatian kepada orang lain.

Ketika tinggal di Pusat Suster-suster Notre Dame di Whitehouse, Ohio, Suster menggunakan banyak karuniannya dalam pelayanan komunitas untuk membantu para suster lanjut usia. Dua kali sehari, Suster Mary Jamesetta berjalan dari Rumah ke tempat Bunda Maria dengan membawa rosario. Dia kemudian duduk di atas kursi rodanya, menatap Bunda Maria, dan berdoa. Melihatnya di sana, merupakan inspirasi bagi banyak suster.

Suster diberi karunia umur panjang dan menjalani abad ini dengan penuh semangat, humor, dan keanggunan. Pada bulan Desember 2022, kesehatan Suster menurun dan atas kemauannya sendiri, Suster Mary Jamesetta berkata, "Sudah waktunya." Dia dengan sukarela menjadi pasien di Pusat Perawatan Rosario di Sylvania, Ohio. Bahkan ketika ia tidak dapat lagi bercakap-cakap lama dengan para pengunjungnya, ia tetap hadir untuk mereka.

Pada tanggal 6 Februari 2023, pada usia 101 tahun, di tahun ke-82 dalam profesi religiusnya, ia memasuki rumah abadi. Dia datang untuk melayani dengan cara apa pun yang dia bisa. Semoga ia beristirahat dalam pelukan penuh kasih dari Tuhan yang Maha Pengasih.